



## TALLERES Y REFACCIONARIAS



### Publica Secretaría de Economía, proyecto de norma de condiciones físico mecánicas de vehículos

La Secretaría de Economía publicó un proyecto de Norma que podría beneficiar al sector de Mecánicos y Refaccionarias que aún está en consideraciones.

Aplicable a automotores con peso bruto vehicular de diseño que no excede 3,857 kilogramos, el Proyecto de Norma Oficial Mexicana, PROY-NOM-236-SE-2020 que establece los criterios de inspección técnica para determinar las condiciones físico-mecánicas para circular bajo condiciones de seguridad, fue publicado por la Secretaría de Economía, SE.

Indica que los vehículos se someterán a inspección técnica según los intervalos siguientes:

- a) **Los de transporte particular:** cuatro años posteriores a la fecha de su comercialización como vehículo nuevo y a partir de entonces, cada dos años hasta el noveno año.
- b) **Los de transporte particular de 10 años o más posteriores a la fecha de su comercialización como vehículo nuevo:** cada año.
- c) **Los de uso intensivo:** un año después de la fecha de su comercialización como vehículo nuevo y a partir de entonces, cada año.

La inspección técnica incluye: carrocería y chasis, piso, interior (asientos y sus anclajes, cinturones de seguridad y sus anclajes, velocímetro y claxon); sistema de iluminación (faros delanteros, luz de reversa, direccionales, de advertencia, de freno, de placa trasera, cuartos y de identificación), sistema de frenos, de dirección y de suspensión; motor y transmisión, así como depósitos fijos y canalizaciones en los vehículos que utilizan gas como combustible.



## TALLERES Y REFACCIONARIAS



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Motor Bella 2021: la exposición que reemplaza al cancelado Auto Show de Detroit

Debido a que la contingencia sanitaria permanece, la organización del Auto Show de Detroit mejor ha optado por cancelar el evento para 2021, y en su lugar se realizará un evento totalmente diferente: el Motor Bella. Esta nueva exposición traerá movilidad de próxima generación y emocionantes debuts de vehículos a los medios de comunicación, a los asistentes al espectáculo y al mundo de los entusiastas del automóvil de una manera nunca antes experimentada. A celebrarse del 21 al 26 de septiembre de 2021 en el M1 Concourse en Pontiac, Michigan, ubicado en el centro del área metropolitana de Detroit, esta feria permitirá a los expositores mostrar sus vehículos y tecnologías en un escenario al aire libre.

#### BMW se coloca nuevamente como la marca Premium más vendida del mundo

El Grupo BMW anunció la comercialización de 2,324,809 unidades a nivel mundial en 2020 de sus marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, lo que representa una caída del 8.4% respecto de las ventas 2019. Con ellas, la marca alemana indica que vuelve a ser el constructor Premium más exitoso del mundo. Gracias a un último trimestre muy dinámico, donde entregó 689 mil unidades para un alza del 3.2%, BMW pudo sortear un primer semestre muy contraído por efectos de la pandemia.

**Reporta Ssa 15,873 casos más de COVID; suman 1,571,901**

La Secretaría de Salud reportó mil 235 muertes más por COVID-19 en México, con lo que suman 136 mil 917, y registró otros 15 mil 873 casos confirmados, para un total de un millón 571 mil 901. Ricardo Cortes, titular de la Dirección General de Promoción de la Salud en conferencia de prensa, explicó que hay un millón 970 mil 965 negativos y un millón 176 mil 658 personas se han recuperado. La Ciudad de México, Estado de México, Hidalgo, Nuevo León, Guanajuato, Morelos y Puebla superan el 75 por ciento de ocupación.



**INFORMACIÓN GENERAL**

**Segundo año de COVID-19 sería más duro. - OMS**

El segundo año de la pandemia de COVID-19 podría ser más duro que el primero teniendo en cuenta cómo se está propagando el coronavirus, sobre todo en el hemisferio norte, mientras empiezan a circular variantes más infecciosas, dijo la Organización Mundial de la Salud (OMS). "Entrar en un segundo año podría ser incluso más duro debido a algunas dinámicas de la transmisión", dijo Mike Ryan de la OMS durante un evento en redes este miércoles. En la última actualización epidemiológica de la OMS, emitida durante la noche, se indicó que, tras dos semanas de reportes de menores casos, en la última semana se registraron cinco millones de casos nuevos. "Tras las festividades, la situación empeorará mucho en algunos países antes de mejorar", dijo María Van Kerkhove, jefa técnica de la OMS para el COVID-19.



**INFORMACIÓN GENERAL**

**Se incrementa 1% la saturación hospitalaria en la CDMX. De 88% a 89% en un día.**

La Ciudad de México cuenta con una ocupación hospitalaria de camas para pacientes con COVID-19 de un 89 por ciento, reportó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. "Estamos sobre el 89 por ciento de ocupación hospitalaria. El día de hoy abre alrededor de 120 camas del Hospital General Tláhuac del ISSSTE", dijo en videoconferencia de prensa. De acuerdo con el tablero COVID del Gobierno local, actualmente hay seis mil 641 internados por el nuevo coronavirus en la capital del país. Al ser cuestionada sobre la tendencia proyectada en el Modelo Epidemiológico, explicó que el viernes darán a conocer los avances.

**Merkel advierte: Virus británico COVID-19 podría multiplicar casos por 10**

La canciller alemana, Angela Merkel, advirtió este martes de que la propagación por su país de la variante británica del coronavirus podría multiplicar la incidencia acumulada por diez en los próximos tres meses, informa el diario "Bild". Merkel realizó estas declaraciones en una reunión con el grupo de trabajo de Interior del bloque de diputados conservadores en el Bundestag (cámara baja alemana) en la que defendió la necesidad de aplicar "medidas duras" durante los próximos dos meses. "Si no logramos parar esa variante británica tendremos para Semana Santa una incidencia diez veces mayor. Necesitamos aún entre ocho y diez semanas de duras medidas", aseguró la canciller según personas presentes en el encuentro.

**RECOMENDACIÓN**



**Las vacunas tardarán en llegar a la población. Te sugerimos seguirte cuidando e incrementar las medidas sanitarias de todos los miembros de tu familia. Lava frecuentemente tus manos, usa gel desinfectante, siempre utiliza el cubrebocas y evita reuniones sociales.**

**\*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**